

Graz, 10. Juni 2014

F R A G E

an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

gem. § 16a der Geschäftsordnung für den Gemeinderat, eingebracht namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion von Frau Gemeinderätin Mag^a. Alexandra Marak-Fischer im Rahmen der Fragestunde in der Sitzung des Gemeinderates am 12. Juni 2014

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

2011 wurde im Gemeinderat die Umbenennung des ursprünglich nach dem historisch belasteten Heinrich Lersch benannten Platzes in Eggenberg (Ecke Reininghausstraße / Heinrich-Heine-Straße) zu „Helene-Serfecz-Platz“ beschlossen. Die ursprüngliche Tafel wurde zwar entfernt, bis heute aber keine neue Tafel angebracht.

Namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion stelle ich daher an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, folgende

Frage:

Was ist der Grund dafür, dass am „Helene-Serfecz-Platz“ in Eggenberg bis heute noch keine Tafel angebracht wurde, obwohl bereits im April 2011 die Umbenennung beschlossen wurde?